

Oberwart, im August 2022

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte! Liebe Eltern!

Ich hoffe Ihr Kind konnte die Ferien genießen und freut sich schon auf die Schule.

Wir starten am **Montag, 5.9.2022 um 7:30 Uhr** ins neue Schuljahr. Die Schüler/innen der ersten Klassen und alle „neuen“ Schüler*innen treffen einander in der Aula. Dort werden sie vom Schulleiter aufgerufen und dem jeweiligen Klassenvorstand zugeteilt.

Die Schüler*innen der 2. – 4. Klassen gehen direkt die jeweilige Klasse.

Am Montag und am Dienstag endet der Unterricht um 11:05 Uhr, ab Mittwoch findet normaler Unterricht bis 13:00 Uhr statt (Busse sind bestellt).

Wie Sie bereits aus den Medien erfahren konnten, gibt es auch bereits neue Vorgaben des Ministeriums zum Umgang mit „Corona“. Die wichtigsten Details möchte ich Ihnen hier kundtun.

Oberstes Ziel: „Mit Corona leben lernen“ und damit verbunden einen kontinuierlichen Präsenzunterricht zu gewährleisten. Die Einschränkungen sollen deshalb auf ein absolut notwendiges Minimum reduziert werden.

In der ersten Schulwoche wird die Durchführung von regelmäßigen Testungen empfohlen: Die Schüler*innen sollen am ersten Schultag nach Möglichkeit bereits getestet in die Schule kommen. In der Schule werden **freiwillige** Tests angeboten.

Für die zweite Schulwoche erhalten alle Schüler*innen, die das möchten, drei Antigentests für die Verwendung zu Hause, damit sie sich z.B. Sonntagabend oder Montagfrüh testen können.

Wichtig: um eine Testung an der Schule durchführen zu dürfen, benötigen wir Ihr Einverständnis (Formular liegt bei).

Wenn es in einzelnen Klassen vermehrt zu Infektionen kommt, kann die Schulleitung in Absprache mit der Bildungsdirektion geeignete Maßnahmen anordnen.

Falls Ihr Kind an Corona erkrankt, ist in jedem Fall die Schule zu kontaktieren.

Weitere Informationen erhalten Sie am jeweiligen Informationsabend. Ich freue mich auf ein erfolgreiches Schuljahr und eine gute Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen



Dir. Hans-Peter Wolf, BEd
Schulleiter